

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 Simpulan**

Kegiatan Kerja Profesi yang praktikan lakukan selama dua bulan di PT Dinasti Wahab Nusantara (DWN), dimulai pada tanggal 1 Juli 2024 sampai dengan 29 Juli 2024, berposisi di *Human Resource Assistant* pada divisi *Human Resource dan General Affair* (HRGA). Selama praktikan melakukan Kerja Profesi ini, praktikan tentunya masih memiliki kekurangan, terutama dalam melakukan wawancara kandidat, dikarenakan pengalaman yang praktikan punya sebelumnya hanya dari pembelajaran kuliah saja yang dimana praktikan rasa hal tersebut kurang untuk dapat dilakukan dalam pekerjaan. Namun, praktikan mendapatkan solusi untuk persoalan tersebut dengan berbincang kepada atasan dan rekan-rekan kerja praktikan mengenai hal-hal yang diperlukan untuk ditanyakan dan disertakan saat wawancara kandidat berlangsung.

Dalam rentang waktu dua bulan tersebut, praktikan mendapatkan banyak pengalaman dan pengetahuan mengenai kegiatan bekerja serta *softskill*, seperti cara beradaptasi di lingkungan pekerjaan dan berkomunikasi dengan rekan kerja lain serta kandidat karyawan. Selain *softskill*, praktikan juga tentunya mendapatkan pengalaman *hardskill* seperti pengaplikasian secara nyata materi-materi yang relevan yaitu menjadi *Interviewee* untuk para kandidat karyawan baru seperti yang telah dipelajari dari Mata Kuliah Wawancara dan Observasi dan Modal Manusia.

#### **4.2 Saran**

##### **4.2.1 Saran Kepada PT Dinasti Wahab Nusantara**

Saran untuk perusahaan adalah membuat akun perusahaan di berbagai media sosial dan membuat konten-konten citra perusahaan, agar dapat meningkatkan peluang banyaknya kandidat yang akan melamar jika ada iklan lowongan pekerjaan.

#### **4.2.2 Saran Kepada Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya**

Saran untuk Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya adalah dapat membangun dan memperbanyak relasi yang baik dan kerja sama dengan instansi tempat praktikan bekerja dan instansi-instansi lainnya agar dapat memudahkan mahasiswa untuk mencari tempat Kerja Profesi sesuai dengan standar yang berlaku di Program Studi Psikologi Universitas Pembangunan Jaya.

#### **4.2.3 Saran Kepada Mahasiswa**

Saran untuk mahasiswa adalah ketika hendak melakukan Kerja Profesi, mahasiswa diharapkan untuk lebih siap mengenai pengetahuan pada profil perusahaan dan aturan-aturan yang berlaku di perusahaan yang ingin ditempati, melakukan inisiasi diri untuk mencoba bertanya dan berdiskusi dengan atasan maupun rekan kerja lain mengenai pekerjaan yang dilakukan, dikarenakan praktikan kurang dalam membaca laporan terdahulu maka praktikan berharap agar mahasiswa selanjutnya melakukan pembacaan laporan-laporan Kerja Profesi dari Mahasiswa angkatan sebelumnya yang sudah melaksanakan Kerja Profesi agar mendapat bayangan nantinya ketika mengerjakan laporan serta melakukan pekerjaan di instansi, memantapkan *skill* yang akan diterapkan pada dunia kerja, seperti alur cara *interview* dengan mempelajari kembali teori yang ada serta melakukan latihan praktik wawancara dan observasi, serta mempelajari materi-materi Mata Kuliah lain yang bersifat relevan dengan posisi pekerjaannya.